



ゼロ (Start!!)

須賀川市立仁井田中学校
学校通信 No.42
発行者：校長 中瀬 宏昭

後期新生徒会本部役員任命式を行いました!

10月13日(木)に後期生徒会本部役員と学級委員の任命式を行いました。新生徒会長は、「これまでの伝統を引き継ぎながらも、これからもっとよりのものにしたい」と学年通信で意欲を見せました。

どうか、地域の皆様、後輩である新生徒会本部役員を見守りいただくとともに、ご指導よろしくお願いたします。



【新生徒会本部役員任命証書の授与】

秋桜祭に向けて盛り上がりました!

10月20日(木)、21日(金)に行われた『秋桜祭』では、その準備段階から大いに盛り上がりました。10月に入ってからは各学級ともに合唱コンクールに向けた朝練習が行われ、7時50分頃には登校する生徒はほとんどいません。学級では、パート練習に取り組んだり、コの字になって全員で練習に取り組んだり、担任の先生と一緒に練習に取り組みました。10月13日(木)には、『合唱交歓会』が行われ、全学級が中間発表を聴き合い、自分たちの合唱を振り返って新しい目標を決めていました。

また、各教室では、全員がビッグアートのパーツの着色に取り組みました。各自の色づくりが変わると全体のバランスが崩れてしまうため、一人の作業でありながらみんなで協力したりと工夫していました。



【ビッグアートの制作】



【合唱交歓会とコンクールに向けた練習】

※仁井田中学校ホームページもこまめに更新されています。ぜひご覧ください!

